

Un message des parents d'élèves

Suite au refus du maire de notre commune, les parents d'élèves de l'école Henri Maugé à Champagne sur seine souhaitent remercier tout particulièrement M. Septiers, conseiller général, maire de Morêt sur Loing, pour son intervention auprès du conseil général, pour le prêt d'un bus, afin de faire une sortie culturelle et pédagogique sur le plateau d'une émission de télévision, à laquelle participait une institutrice de Champagne. Les enfants, heureux de s'associer à cet événement, ont pu découvrir les coulisses d'une émission de télévision : décors, mise en scène, participation du public et encourager leur Maîtresse.

PLUS JAMAIS CA,

Avait dit l'équipe actuellement au pouvoir à champagne, en parlant du prétendu mauvais état de la voirie.

Un an après, c'est pire !

Les espaces verts qui bordent les rues se transforment peu à peu en steppes ou en jachères.

Les trottoirs sont encombrés de branchages depuis plusieurs mois, bien que cela ait été signalé à la mairie. Quelquefois ce sont des ordures ou des encombrants qui décorent nos rues pendant plusieurs semaines (voir rue des Charmilles, rue de l'Ouche aux Verduns).

Je veux bien croire que certains de nos citoyens manquent un peu de civisme mais tout de même, ce n'est pas une raison pour laisser nos rues se dégrader.

Une fois encore, je constate que les promesses sont des arguments électoraux que l'on est pas obligé de tenir.

Daniel DUROLET

A Champagne, on est champions

Décidément, au sein de la municipalité de Champagne-sur-Seine, il y a des mystères inexplicables.

Ce lundi 13 mai, le magasin Champion inaugurerait son nouvel espace. En effet, après quelques mois de patience, la clientèle a désormais accès à une surface commerciale beaucoup plus importante, plus aérée et offrant de nouveaux produits divers et variés.

Quelle ne fût pas la surprise des conseillers municipaux et des deux Maires-Adjoints d'opposition d'apprendre le matin même, par l'un d'entre eux qui devait faire ses achats dans la dite grande surface, que la cérémonie officielle avait lieu le soir même et que l'ensemble des membres du conseil était convié à cette inauguration.

Seulement voilà ! Après avoir fait le tour des conseillers minoritaires, il fallut se rendre à l'évidence : aucun d'entre eux n'avait reçu d'invitation ! Seuls trois purent se libérer pour se rendre à l'inauguration, après s'être fait connaître auprès de la Direction du magasin, ennuyée que les cartons d'invitation ne soient pas arrivés à leurs destinataires. Manifestement leur présence troubla quelque peu le cercle très restreint des Maires-adjoints et conseillers de la majorité présents.

Cet épisode démontre une fois de plus qu'à Champagne, certains élus, alors qu'ils ne demandent qu'à exercer les prérogatives incombant à leurs fonctions électives sont mis à l'écart (un conseiller municipal représente toute la population de sa commune). Y aurait-il, comme pour la sécu, des ayants droits... et d'autres qui n'ont droit à rien, pas même à l'expression démocratique ? Pour les élus Champignots minoritaires, c'est une bataille de la première heure à aujourd'hui.

Christine WATY

La critique est facile, mais si j'ai sollicité le suffrage des électeurs, c'est qu'il me semble qu'au-delà d'une bonne gestion de la commune, il faut faire preuve de bon sens, d'initiative et de beaucoup d'audace. C'est pourquoi, je propose à la commune de mettre en place deux initiatives peu coûteuses : l'une culturelle pour donner une dimension nouvelle à notre commune, mais aussi pour attirer des visiteurs différents dans notre ville. L'autre plus industrielle qui a pour but de faire de notre ville un carrefour du savoir et de l'artisanat.

Pour la première, on pourrait réaliser un **concours** d'expression **artistique** et/ou **littéraire**. Le principe mettre en concurrence des écrivains amateurs ou des dessinateurs, sur la base d'une nouvelle ou d'une BD. Pour la première année le sujet serait libre et permettrait de découvrir des richesses au travers d'histoires personnelles, de l'histoire de notre ville ou du pays de Fontainebleau ou encore d'une fiction. Une exposition de toutes ces créations serait réalisée et un Jury offrirait aux meilleures contributions une première édition limitée.

Communiqué du lundi 13 mai

Nous tenons à dénoncer l'attitude sectaire de la majorité municipale. Une fois de plus, les membres des différents groupes d'opposition sont tenus à l'écart des manifestations auxquelles ils devraient avoir accès du fait de leurs fonctions.

C.Savard, J.P.Vernery, C.Deparis

La majorité municipale commence à se diviser. Lors de manifestations où le Conseil Municipal devrait se présenter ensemble, comme le 13 mai 2002 pour l'inauguration du supermarché, les représentants de l'opposition, même issus de la même liste, ne sont plus accueillis. Diviser pour mieux régner. Serai-ce une nouvelle forme de dictature provenant de personnes qui se disent de gauche ? Je comprends pourquoi les gens ont voté comme ils l'ont fait à Champagne le 21 avril dernier. Ils ont compris qu'ils avaient commis une erreur un an plus tôt.

Dominique BESSEMOULIN
Conseiller Municipal



Le coût d'une telle opération est faible, face aux dépenses d'une commune. Pour la seconde : sur la base d'un concours, donner une autre dimension au forum emploi.

Le principe : étudiants de lycées techniques ou chômeurs réaliseraient un projet. L'ensemble de ces réalisations serait exposé et des chefs d'entreprises ou des Directeurs de Ressources Humaines invités. Cela pourrait permettre de mettre en contact les personnes à la recherche d'un emploi et ceux qui en proposent, comme principal test pratique.

Ce genre d'opération est peu coûteux et pourrait donner à des demandeurs d'emplois une chance nouvelle et originale de retrouver un emploi.

Pour ces deux propositions, je me tiens à la disposition du Maire pour lui apporter de plus amples détails et s'il le souhaite apporter ma contribution.

En proposant mes idées dans La Passerelle, je montre que je suis ouvert et prêt à contribuer à l'essor de notre ville. Au Maire de prouver que ses actes sont à la hauteur de ses paroles.

Gwénaél BONNEVILLE
Conseiller Municipal